
保護者アンケート 自由記述欄より    

 

【頂いたご意見から、全体で確認したい学校の考えを□の中に示しました。】 
 
 
◇ スクールゾーンに入ってくる車を徹底してやめさせてほしい。 

冬は特に道が狭いので、危険過ぎる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 夏の緊急下校の際について。スクールバス利用家庭のためアンケートの項目をバスに関する内容を増

やす、もしくはその他の欄に個別に入力が出来る等、工夫が必要かと思う。 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 築港バスプ－ル利用。少子化に伴い 4年生以降も利用希望。料金が発生しても良いので強く希望。 

 

 

 

 
 
 
 

 
 

→ 保護者アンケートの度に出されるご意見です。それだけ児童の交通安全を脅かしているとい

うことで、保護者の皆様が大変心配されているとわかります。繰り返しになりますがご確認く

ださい。学校前と横の道（玄関に通じる校地内だけで無く、国道から学校に向かう道路です）

は、次の時間帯スクールゾーンとなっており、警察から許可を得た車以外は通行できません。よ

って、登下校時、車での児童の送迎はできません。  

【スクールゾーンの時間帯】 朝 7時 30分から 8時 30分 午後 2時から 4時まで 

  児童が安全に登下校できるよう、スクールゾーンへの車両侵入について取り締まりを実施す

るなど、警察との連携を図っております。 

スクールゾーンとはいえ、近隣の住民や勤務者など、許可を得ている車は通行しますので、児

童へ交通安全への注意喚起は必要です。ただ、許可を得ていない車につきましては、スクールゾ

ーンの時間帯に通行することは違反ですので、保護者の方も含め絶対にやめていただきたいで

す。児童の怪我などで、どうしても車で送迎しなければならない場合でも、スクールゾーンの

時間帯を避け、遅刻・早退での対応をお願いしております。 

 

冬場、悪天候の時など車で送迎したいと思われるかもしれませんが、吹雪で見通しが悪い日

に歩いて登下校している児童にとって、スクールゾーンへの車の進入は大変危険です。我が子

だけでなく、全ての児童が安全に登下校できるよう、スクールゾーンの時間帯、車の進入は絶

対にしないようお願いいたします。 

 

→ 緊急下校の際、安心・安全メールのアンケート機能にて回答頂きましたが、ご意見を参考に

スクールバスについても回答できるよう改善したいと思います。ご指摘ありがとうございまし

た。 

 

→ スクールバスへのご意見につきましては、確実に市教委へ伝えていきます。利用にあたり、

どうしても人数制限があり、高学年は希望が叶わないこともあるのが現状と聞いております。 

 



◇ 担任の子供達に対する態度や対応が少し冷たいように感じる。少し不安になったり信頼が薄れる時が

ある。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 以前のことだが、いすに座ろうとしたら、友達からいすをひかれたようで、お尻の尾てい骨を打ち、

しばらく痛かったよう。うちの子はそんなにおこらなかったようだが、今も昔の子もやることって変

わらないようで（苦笑い）授業後だったようで先生は気づいてないかもしれない。 

今は治っているのでご安心ください。事後報告ですみません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。今回いただきましたご意

見は全職員で共有し、児童アンケートや教職員による自己評価と共に、今後の教育

活動に活かして参ります。お気づきのことがありましたら、遠慮なく学校へ連絡く

ださい。子ども達の成長には、学校とご家庭、地域の連携が欠かせません。今後と

もたくさんのご意見をお聞かせくださいますようお願いします。 
 

→ 教職員の児童への対応（言葉遣い等）に関しましては、児童が安心できる学校づくりを目指

し、全職員で確認していきます。 

本校教職員全員、潮見台小学校全校児童の健やかな成長を願っており、そのため日々努めて

いるつもりです。もちろん、児童を傷つけることなど本意ではありません。時には厳しい指導

が必要な場面もありますが、その子がその指導を理解し成長につながることが大切です。保護

者の皆様にもご理解頂けるよう説明が必要かと思います。 

保護者の皆様が不安に感じるようなことがあれば、どうぞ遠慮なくご指摘ください。事情を

説明させて頂くとともに改善すべきことは全教職員で改善していきたいと思います。児童の安

心・安全な環境を整えるため、今後もご意見を頂けますようお願いいたします。 

  

 

→ 学校で起こったことであり、気付かず申し訳ありませんでした。大きな怪我にも繋がる可能

性があり、そうなった場合、いたずらではすみません。全校児童に危険性について指導させて

頂きます。教員も個々の児童の行動について、全てを見ることはできませんが、何かあったと

きには児童がすぐ相談できる体制を作っていきたいと思います。保護者の皆様も、遠慮なく学

校にお話し頂ければと思いますので、お願いいたします。 

 


